

Mag.<sup>a</sup> Sonja Raus  
PR-Managerin  
Universitätskommunikation

T +43 732 2468 3008  
M +43 664 60 2468 299

[sonja.raus@jku.at](mailto:sonja.raus@jku.at)

## PRESSEMITTEILUNG

Linz, 12. November 2024

### 54 Medizinabsolvent\*innen der JKU feierten Sponsion

**Am Medizinischen Campus der Johannes Kepler Universität Linz haben 54 Medizinabsolvent\*innen im Rahmen einer Akademischen Feier ihren Ausbildungsabschluss begangen.**

Das Humanmedizinstudium der JKU ist das erste in Österreich, das im Bachelor-Master-System angeboten wird. Dabei werden Ärzt\*innen einer neuen Generation ausgebildet. 54 Absolvent\*innen konnten nun ihr Studium im Rahmen einer Akademischen Feier am Medizinischen Campus der JKU abschließen.

Zur\*m Doctor medicinae universae spondierten 53 Master-Absolvent\*innen, wobei die weiblichen Ärzt\*innen mit 32 Absolventinnen gegenüber ihren männlichen Kollegen (21 Absolventen) die Mehrheit stellten. Eine Absolventin promovierte zur Doktorin der medizinischen Wissenschaft.

Begleitet wurde die Sponsion von JKU Vizerektorin und Dekanin Mag.<sup>a</sup> Dr.<sup>in</sup> **Elgin Drda**, Studiendekan Univ.-Prof. **Bernd Lamprecht** und Stv. Studiendekanin Univ.-Prof.<sup>in</sup> **Susanna Zierler** sowie Forschungsdekan Univ.-Prof. **Wolfram Hötzenecker**.

An der Feier nahmen auch Gesundheitsreferentin LH-Stv.<sup>in</sup> Mag.<sup>a</sup> **Christine Haberlander** und Priv.-Doz. Dr. **Karl-Heinz Stadlbauer**, Ärztlicher Direktor des Kepler Universitätsklinikums, teil.

Im Jahr 2024 schlossen insgesamt 81 Medizinstudierende ihr Studium im Rahmen einer Akademischen Feier ab.

Fotos (honorarfrei): JKU